

Mahasiswa Peternakan UGM Mengikuti ISSF 2016 di Vietnam

Monday, 18 April 2016 WIB, Oleh: Ika



Tiga mahasiswa Fakultas Peternakan UGM terpilih mengikuti 1st International Student Science Forum (ISSF) 2016. Forum ilmiah mahasiswa tingkat internasional ini telah berlangsung pada 6-10 April lalu di Vietnam National University.

Mereka adalah Rahina Muhammad Aji, Daniel Dwiki Ignasia P, dan Friska Putri S. Ketiganya terpilih mewakili Indonesia di IFSS bersama tiga mahasiswa lainnya dari Universitas Airlangga.

Rahina mengatakan dalam kegiatan yang dihelat di Ho Chi Minh City ini diikuti sebanyak 100 mahasiswa dari berbagai universitas dunia. Beberapa diantaranya berasal dari Jepang, China, Laos, Thailand, Kamboja, Indonesia, Singapura, dan Vietnam.

"Dalam ISSF ini para peserta berdiskusi membahas berbagai persoalan terkait kegiatan mahasiswa," jelasnya, Senin (18/4) di Fakultas Peternakan UGM.

ISSF 2016 kali ini mengangkat tema besar "Student Integration". Terdapat empat topik utama yang menjadi bahan diskusi dalam kegiatan ini yaitu kreativitas mahasiswa dan penelitian ilmiah, aktifitas kerelawanan mahasiswa, pengembangan bisnis start-up mahasiswa, serta membahas perubahan iklim dan perlindungan lingkungan.

"Para peserta juga diberikan kesempatan mengunjungi sejumlah universitas dan objek wisata sejarah di Ho Chi Minh City," imbuh Rahina.

Rahina mengaku mendapatkan banyak tambahan pengalaman dan wawasan dengan mengikuti kegiatan ini. Pengalaman terutama terkait perspektif mahasiswa dari berbagai negara ASEAN+3 dengan berbagai latar belakang pendidikan yang berbeda mampu memberi gagasan terhadap isu yang sedang dibahas.

"Selain itu, pertukaran informasi seputar budaya melalui kegiatan ini sangat membantu dalam mewujudkan integrasi antarmahasiswa," pungkasnya. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Mahasiswa Delapan Negara Ikuti Summer Course di Fakultas Peternakan UGM](#)
- [Mahasiswa Peternakan UGM Mengikuti Program Magang di Peternakan Australia](#)
- [Fapet UGM Menggelar ALP 2016 dan Kampanye Gizi](#)
- [UGM Juara II Debat Peternakan Nasional TIMPI 2016](#)
- [Fakultas Peternakan Dorong Peningkatan Dosen Bergelar Doktor](#)